

EN BREVE

PARO CARDIACO

Fallece un hombre de 66 años cuando paseaba por la senda del Cervigón

M. M. Un hombre de 66 años falleció ayer por la mañana en el entorno de la playa de Estaño cuando paseaba en compañía de otra persona por la senda del Cervigón. Según ha podido saber este periódico, el óbito se produjo por causas naturales y, según las primeras hipótesis, el fallecido pudo haber sufrido un paro cardíaco fulminante.

Agentes de la Policía Local acudieron a uno de los ramales de la



Sanitarios y policías locales con el acompañante del fallecido. D. ARIENZA

senda costera para auxiliar al varón y también se movilizó a una UVI móvil, pero los intentos de los profesionales sanitarios por reanimarle no tuvieron éxito. La

falta de cobertura en la zona fue otra dificultad añadida que retrasó la necesaria llamada telefónica para alertar de lo sucedido a los servicios de emergencia.

AVENIDA DE SCHULZ

Muere atragantada una mujer de 102 años en su vivienda de El Llano

M. M. Los servicios sanitarios tuvieron ayer una mañana ajetreada en el barrio de El Llano. A las 13.15 horas se activó una ambulancia para el número 14 de la calle Sáhara para auxiliar a un hombre de 72 años con una enfermedad degenerativa que se cayó en su domicilio. Intervinieron bomberos y Policía Local para acceder a la vivienda y el herido fue trasladado al Hospital de Cabuénos. Menos suerte hubo con otro aviso para una emergencia en la avenida de Schulz, a las 14.53 horas, en el que falleció atragantada una mujer de 102 años.

JOSÉ MARÍA ACEBAL

Luto en la Inmaculada por el fallecimiento del exalumno más antiguo

M. A. José María Fernández Acebal, que era el exalumno vivo más antiguo del colegio de la Inmaculada (Jesuitas), falleció este lunes a los 98 años de edad en Gijón. Fue compañero de los banqueros Emilio y Jaime Botín en sus años de internamiento en el colegio y también había sido secretario de la Agrupación Montañera Astur Torrecerredo. Su funeral de despedida tuvo lugar ayer, a las seis de la tarde, en la iglesia de Nuestra Señora de Begoña (Carmelitas) y posteriormente recibió sepultura en el cementerio de Ceares.

# El Grupo dará un nuevo acceso al Braulio García con el traslado de las oficinas y el salón de actos

La reformulación de espacios que implicará la obra de la nueva piscina prevé evitar el flujo de los equipos hacia la zonas de los vestuarios generales

CARLOS AMADO

GIJÓN. El proyecto de construcción de un nuevo pabellón para la piscina climatizada provocará una profunda transformación del acceso al Grupo Covadonga por la avenida de Jesús Revuelta que irá mucho más allá de la modernización estética de todo el espacio, en el que se va a integrar definitivamente la finca de La Torriente.

Entre los planes que figuran en el anteproyecto elaborado por el equipo de arquitectos a los que se les ha adjudicado la elaboración del diseño definitivo está el abrir un acceso principal al polideportivo Braulio García por el lateral que actualmente ocupan el salón de actos y las oficinas generales del club, espacios que serán reubicados. Este planteamiento persigue evitar que equipos y deportistas que acuden a esta instalación a competir confluyan con el flujo de socios habitual en el espacio de los vestuarios general, por el que también se accede al polideportivo.



Diseño del nuevo proyecto, con el Braulio García, que estrenará un nuevo acceso, a la derecha. e. c.

La apertura de este nuevo acceso al Braulio García cambiará radicalmente el acceso actual al resto de las instalaciones, que en primer término forma un túnel, donde se encuentra la entrada a las oficinas generales, espacio en el

que también se encuentra la sala de reuniones de la junta directiva, un espacio de aspecto noble que adorna sus paredes con vitrinas en las que se exhiben muchos de los trofeos conseguidos por los deportistas del club.

El salón de actos, que ocupa el espacio anterior a las oficinas generales, se utiliza actualmente para charlas y conferencias y es el histórico lugar de ensayo de la agrupación de coros y danzas de la entidad. También está previsto que se transforme, en parte en ese nuevo amplio acceso hacia la cancha del Braulio García, aunque está previsto la instalación de algunos espacios administrativos que actuarán como barreira a la vista de esa nueva entrada al pabellón desde la plaza de acceso al Grupo.

De hecho, una de las transformaciones más visibles del proyecto será la demolición de la actual rampa de acceso al nivel superior de las instalaciones de Las Mestas y que conduce directamente a las gradas de la piscina climatizada, que desaparecerán en el nuevo edificio. En cambio, la accesibilidad quedará asegurada a través de otra rampa, que se construirá pegada al bloque del Braulio García, junto con un graderío con el que se pretende tener la posibilidad de dotar, en caso necesario, de actividades puntuales a este espacio de tránsito que utilizan actualmente a diario unos nueve mil socios grupistas.

Tras la adjudicación del anteproyecto que recoge todas estas ideas, el equipo formado por los arquitectos Alfredo Antuña, Daniel Villanueva y Antonio Desmots, responsables también de la actual renovación del Palacio de los Deportes de Oviedo, trabaja ya en la redacción del diseño definitivo, que podría incluir cambios y que pretenden tener listo en un plazo de seis meses. La directiva deberá someterlo luego a la aprobación de una asamblea extraordinaria de socios.

## «Se van a hacer más cosas que la nueva piscina y lo apoyamos todo»

C. A.

GIJÓN. Fueron los primeros en conocer los detalles del proyecto de construcción del nuevo pabellón para la piscina de 25 metros y ahora que se ha hecho público, la Asociación de Veteranos no duda en manifestar su «firme apoyo» al diseño que transformará radicalmente la entrada norte del Grupo, tal y como se conoce desde hace más de medio siglo. Lisardo Argüelles, presidente de los veteranos grupistas, elogia el «diseño bonito y muy actual» y pone también el acento en que «con la nueva piscina se van a hacer muchas cosas más, por lo que lo apoyamos todo». Argüelles agradece también la deferencia de la directiva de hacerles partícipes del proyecto en una reunión en la que la vicepresidente del Grupo y arquitecta Elena Martín les explicó los pormenores. «Hace falta una renovación y estamos en muy buenas manos», asegura Lisardo Argüelles.



ZONA DE C.P. DE LABRA - LES ROZES  
DECRETO 52/2018, de 5 de septiembre

Se pone en conocimiento de los interesados en la Concentración Parcelaria de la zona indicada, que el Aviso y Documentación relativa a las Bases Definitivas, estará expuesto en el Ayuntamiento de CANGAS DE ONÍS durante UN MES, para su examen, pudiendo interponer Recurso de Reposición dentro del citado plazo o Recurso Contencioso-Administrativo en el plazo de DOS MESES, sin que puedan simultanearse ambos recursos.



HOY EN EL MENU  
15,90€  
CHULETÓN A LA PIEDRA  
www.lapumarada.com  
LA PUMARADA  
985 200 279 - C/Gascaña, 8 Oviedo

DESGUACES  
OVIEDO  
Recambios de ocasión con garantía  
Si no queda satisfecho le devolvemos su dinero  
Carriera Santander s/n, Granda - Siero  
desguace@desguacesoviedo.com  
Trabaja con nosotros T: 985 79 20 87

TRATAMIENTO DEFINITIVO CONTRA LA CARCOMA, POLILLA Y PLAGAS DE LA MADERA  
TecnI CARCOMA  
TOTAL GARANTÍA - 30 AÑOS DE EXPERIENCIA  
Empresa autorizada por la Consellería de Sanidade do Principado de Asturias  
628 616 814 | 985 370 774

DESGUACES HORREO  
COMPRA DE TODO TIPO DE VEHÍCULOS, RETIRAMOS A DOMICILIO, TRAMITACIÓN DE BAJA EN EL MOMENTO  
PUENTE NORA S/N LUGONES  
985.26.04.80